

ZUMARRAGA / La biblioteca sale al parque

DV. La biblioteca infantil ha vuelto a salir al parque este verano. Desde el pasado día 6 y hasta el próximo día 24 el 'biblioparque' ofrece un espacio alternativo y complementario a la biblioteca en el Zelai Arizti. Está dirigido sobre todo a los niños y tiene como objetivo el fomento de la lectura durante el verano, dice Irene González, responsable de la biblioteca municipal.

Se han instalado varias mesas, más de una docena de sillas y estanterías con un fondo de 430 cuentos y libros infantiles. Además hay juegos de mesa como parchís, ajedrez, parejas o dominó, láminas para pintar y pinturas, y revistas y periódicos para el público adulto. Los días soleados se colocan un par de sombrillas y en caso de lluvia se traslada al hall de la casa de cultura. El horario es de 11.30 a 13.30 horas.

La valoración es totalmente positiva. Acude muchísima gente. Los padres nos comentan que es una buena idea, están contentos, dice la bibliotecaria.

Dinamizadora

Lo que más les gusta a los niños es pintar, no obstante, el objetivo es fomentar la lectura. Para eso contamos con una monitora que además de atender a los niños dinamiza el 'biblioparque', les lee cuentos, anima a los más mayores a que lo hagan, les enseña los libros que hay en las estanterías, etcétera.

El préstamo de libros funciona de igual manera que en la biblioteca. Este verano ya se han prestado algunos. Cuando finalice la temporada daremos un premio al niño que mejor uso haya hecho del 'biblioparque', adelanta.

José Ignacio Herrero y su hija Iraia, de tres años, son algunos de los usuarios 'fijos' del 'biblioparque'. Venimos habitualmente, la idea es estupenda. Normalmente estamos una horita, después la niña se cansa, dice el padre.

Primero pinta, después le leo algún cuento y después los coge ella misma. Esto está muy bien, aunque los días soleados hace demasiado calor, apunta.

Su opinión coincide con la de Ángel Urbano, usuario del biblioparque con su hija Irene, también de tres años. Es el primer día que vengo, pero la niña acude habitualmente con su madre. Es una buena idea para pasar un ratito, el problema es el calor, Al estar en el parque los niños también tienen la alternativa de los juegos y van y vienen, dice.

Azucena Molledo acude al biblioparque a diario con la niña a la que cuida, June Inza. Ella prefiere sobre todo pintar, le encanta. Y mientras la niña pinta aprovecha para echar un vistazo a alguna revista. La niña quiere venir todos los días y así lo hacemos.

Siempre está lleno, afirma Irene Olasagasti, monitora del biblioparque. Hay niños de todas las edades. Los primeros días sobre todo pintaban, pero ahora se están animando a coger cuentos y libros, dice.